

Si tenemos un software que corre en terminal y tenemos la CLI con un color de fondo muy oscuro, es probable que al hacer una demostración en vivo en la pantalla de un proyector de una oficina donde hay mucha luz, la gente no pueda ver lo que pasa en la terminal. Entonces, puede que sea interesante hacer que el color de fondo de la terminal sea blanco y la letra negra. Para ello, podemos recurrir a un truco rápido:

```
setterm -background white -foreground black && clear
```

Es un truco temporal que puede que se resetee si bien ejecutemos algún software que cambie los colores de la terminal. Pero llegado el caso, podemos volver a ejecutar la línea tantas veces como haga falta.

